
Friedrich-von-Bodelschwingh-
Schule  in  Heil  feiert  50-
jähriges Bestehen
Die Friedrich-von-Bodelschwingh-Schule feiert in diesem Jahr
50-jähriges  Jubiläum  –  und  wächst  seitdem:  Zum  Start  ins
Schuljahr 1971/1972 besuchten 77 Schülerinnen und Schülern mit
Förderbedarf die kreiseigene Schule in Bergkamen-Heil. Heute
sind es 316. Mitgewachsen sind auch das Lehrerkollegium und
die Schule selbst. Bei den Feierlichkeiten zum Jubiläum im
Juni blickte das Team um Schulleitung und Kreisverwaltung auf
die Geschichte zurück.

„In  der  Schulchronik  steht,  dass  ‚1971  eine  Schule  für
geistig behinderte – eine damals sogenannte Sonderschule – in
der Trägerschaft des Kreises Unna‘ errichtet wird. Damals
gehörte  15  Lehrerinnen  und  Lehrer  zum  Kollegium.  Heute
unterrichten  79  Lehrerinnen  und  Lehrer  und  rund  50
pädagogische Fachkräfte an unserer Förderschule für geistige
Entwicklung. Damals wie heute ist unser oberstes Ziel, unsere
Schülerinnen  und  Schüler  mehr  Selbstständigkeit  zu
ermöglichen  und  zu  sozialer  Integration  beizutragen.“  –
Schulleiterin Ursula Landskron.

Schnell gewachsen

Ein Blick in die Statistik verrät außerdem: Zwei Jahre nach
der  Eröffnung  im  Schuljahr  1974/75  besuchten  bereits  168
Schülerinnen und Schüler die Schule. Ausgelegt war die Schule
allerdings  für  maximal  120  Schüler.  Die  Konsequenz:  In
Holzwickede entstand eine weitere Förderschule – die Karl-
Brauckmann-Schule. Seitdem stieg die Anzahl der Lernenden und
Lehrenden konstant.

1981 wurde die Schule dann baulich erweitert: Ein Schwimmbad,
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eine  Turnhalle  und  eine  Mensa  mit  Küche  sowie  weitere
Unterrichtsräume kamen hinzu. Baufahrzeugen rollten dann 14
Jahre  später  erneut  an:  13  Klassenräumen  sind  im  zweiten
Bauabschnitt entstanden. 2004 kamen dann sechs Klassenräume
hinzu. Heute zählt die Schule 316 Schülerinnen und Schüler.
Und weil der Bedarf nach wie vor groß ist, hat der Kreistag
beschlossen, eine dritte Förderschule in Lünen zu errichten.

Blick auf Erfolge

Neben  dem  Ziel,  den  Schülerinnen  und  Schülern  mehr
Selbstständigkeit zu ermöglichen, liegt der Fokus natürlich
auch auf der Vermittlung ganz praktischer Inhalte. So haben
sich  die  Schülerinnen  und  Schüler  in  zahlreichen
Unterrichtsprojekten zum Thema Umweltschutz sehr erfolgreich
engagiert: Die Friedrich-von-Bodelschwingh-Schule hat mehrfach
den Umweltpreis der Stadt Bergkamen erhalten. Außerdem wurde
sie Umweltschule Europas und mehrfach als Schule der Zukunft
ausgezeichnet.

Auch sportlich ist das Team auf der Höhe: Seit 2007 ist die
Friedrich-von-Bodelschwingh-Schule  Mitglied  der  Special
Olympics  und  hat  mittlerweile  an  drei  National  Games  und
verschiedenen Landesmeisterschaften der Special Olympics sehr
erfolgreich teilgenommen und zahlreiche Medaillen gewonnen. Zu
diesen  und  vielen  weiteren  Erfolgen  gratulierten  die
Beteiligten aus der Kreisverwaltung und wünschten viel Erfolg
für die weitere Zukunft.

– Max Rolke –
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Erster  Fall  von  Affenpocken
im Kreis Unna

Foto:  Max  Rolke  /  Kreis
Unna

Im Kreis Unna ist ein erster Fall von Affenpocken bestätigt
worden. Infiziert war ein Mann aus Schwerte. Er hatte sich
wahrscheinlich bei einer Urlaubsreise im Ausland angesteckt.
Mittlerweile ist der Mann genesen, die Gefahr, dass er weitere
Personen im Kreis Unna angesteckt haben könnte, ist äußerst
gering.

Der  Fall  ist  dem  Gesundheitsamt  des  Kreises  Unna  am
Freitagmittag, 17. Juni gemeldet worden. Das Gesundheitsamt
des Kreises Unna hat sofort Kontakt aufgenommen und sich ein
Bild von der Lage gemacht: Die Urlaubsreise des Mannes liegt
schon einige Zeit zurück: Am 15. Mai ist er aus dem Ausland
zurückgereist, am 18. Mai zeigten sich erste Symptome. Ein
Hausarzt in Dortmund hat ihn untersucht und krankgeschrieben.
Die  Laboruntersuchung  des  am  3.  Juni  eingesandten
Untersuchungsmaterials  zeigt,  dass  sich  der  Mann  mit  den
Affenpocken infiziert hat.

Ansteckungsgefahr gering

Die  Inkubationszeit  (also  die  Zeit  zwischen  Infektion  und
erstem Ausbruch von Symptomen) liegt bei Affenpocken in der
Regel zwischen fünf und 21 Tagen. Ansteckend sind infizierte
Personen, bis die Symptome abgeklungen bzw. die infektiösen
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Bläschen verschwunden sind. Das dauert in der Regel auch circa
21 Tage. Das Gesundheitsamt kann für diese 21 Tage auch eine
häusliche Isolation anordnen. Weil der Mann aber in der Zeit
aber wieder genesen war, ist keine Isolation vom Kreis Unna
ausgesprochen worden.

Es sind keine weiteren Fälle im Kreis Unna aufgetreten. Das
heißt,  der  Mann  hat  keine  weiteren  Personen  im  Kreis
angesteckt.  Eine  Kontaktperson  aus  Herne  ist  vom  Kreis-
Gesundheitsamt ermittelt worden, das Gesundheitsamt in Herne
ist informiert.

„Die Wahrscheinlichkeit, dass sich die Affenpocken im Kreis
Unna schnell ausbreiten, ist gering“, so Amtsarzt Dr. Roland
Staudt. „Eine Übertragung von Mensch zu Mensch ist selten und
nur bei engem Kontakt möglich.“ Affenpocken können durch
Kontakt  mit  Körperflüssigkeiten  und  den  für  Affenpocken
typischen Bläschen übertragen werden.

Hausarzt berät

Im Kreis Unna ist aktuell keine weitere Person infiziert. Wer
dennoch den Verdacht hat, dass er Kontakt zu einer infizierten
Person hatte, kann sich an den Hausarzt wenden. Er leitet alle
notwendigen  Schritte  ein  und  hat  die  Möglichkeit,  eine
Laboruntersuchung zu veranlassen. Die Gesundheitsämter werden
automatisch informiert, wenn ein positiver Befund vorliegt.

– Max Rolke –

Achterbahnen, wilde Tiere und
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verwunschene  Labyrinthe:
Tagesausflüge für Bergkamener
Kinder in den Sommerferien
In  den  Sommerferien  bietet  das  städtische  Kinder-  und
Jugendbüro  (kijub)  wieder  die  beliebten  Tagesausflüge  für
Kinder, Jugendliche und Familien an.

Wild und exotisch wird es am Donnerstag, den 21. Juli, denn
dann ist der Kölner Zoo das Ziel. Mit rund 11.800 Tieren aus
über 850 Arten ist der Zoo einer der vielfältigsten in Europa.
Ob  im  Elefantenpark,  im  Madagaskarhaus  oder  auf  den
Pavianfelsen, es gibt überall spannende und seltene Tiere zu
entdecken. Ein aufregender Tag liegt also vor den großen und
kleinen Teilnehmer:innen dieser Fahrt. Der Teilnahmepreis ist
für Erwachsene 20,00 € und für Kinder 10,00 €. Kinder bis
einschließlich 12 Jahren müssen bei diesem Tagesausflug von
einer erwachsenen Person begleitet werden.

Am Donnerstag, den 28. Juli startet dann der Ausflug nach
Bestwig ins Abenteuerland „Fort Fun“. Der größte Freizeitpark
im Sauerland bietet der ganzen Familie Fun und Action – egal
ob  Achterbahn,  Wildwasserbahn,  Sommerrodelbahn,
Drachenflieger,  Riesenrad,  Indoor-Spielplatz  oder  das
spektakuläre Showprogramm – für jeden ist etwas dabei. Für
diese Fahrt beträgt der Teilnahmepreis 20,00 € pro Person.
Kinder bis einschließlich 12 Jahren müssen auch hier von einer
Aufsichtsperson begleitet werden.

Der dritte Tagesausflug führt am Donnerstag, den 04. August,
nach Kevelaer ins „Irrland“. Das „Irrland“ ist mit über 80
verschiedenen  Spiel-  und  Tobe-Attraktionen  Europas  größte
Bauernhof-Erlebnisoase. Auf rund 8.000 Quadratmetern gibt es
Möglichkeiten im Heu und Stroh zu toben, sich in Labyrinthen
zu verirren und wiederzufinden, Tiere hautnah zu erleben, zu

https://bergkamen-infoblog.de/achterbahnen-wilde-tiere-und-verwunschene-labyrinthe-tagesausfluege-fuer-bergkamener-kinder-in-den-sommerferien/
https://bergkamen-infoblog.de/achterbahnen-wilde-tiere-und-verwunschene-labyrinthe-tagesausfluege-fuer-bergkamener-kinder-in-den-sommerferien/
https://bergkamen-infoblog.de/achterbahnen-wilde-tiere-und-verwunschene-labyrinthe-tagesausfluege-fuer-bergkamener-kinder-in-den-sommerferien/


klettern oder im Wasser zu planschen und zu matschen. Der
Ausflug ins „Irrland“ richtet sich an Familien mit Kindern bis
zu 12 Jahren und kostet pro Person 7,00 €.

Die Abfahrt mit dem Reisebus ist für die Tagesausflüge jeweils
um 8:30 Uhr am Hallenbad an der Lessingstraße.

Anmeldungen für die Fahrten nimmt das Kinder- und Jugendbüro
(kijub) ab sofort, nach telefonischer Terminvereinbarung unter
02307/965-371 oder -475, an.

Rücknahme  der
Öffentlichkeitsfahndung:
Vermisster  Bergkamener  tot
aufgefunden
Im Rahmen einer Öffentlichkeitsfahndung hatte die Polizei seit
dem 11. Juni 2022 um Hinweise zu einem vermissten 57-Jährigen
aus Bergkamen gebeten. Der Mann wurde am 18. Juni 2022 tot im
Bereich Hamm aufgefunden. Hinweise auf eine Fremdeinwirkung
gibt es nicht.

Polizei  löst  in  Werne  mit
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Großaufgebot  Abifeier  nach
Massenschlägerei auf
Eine Abifeier im Kolpingsaal in Werne hat am Samstag für einen
Großeinsatz der Polizei gesorgt.

Wegen einer Massenschlägerei mit 20 bis 30 Personen hatte ein
Mitarbeiter  eines  Sicherheitsdienstes  gegen  1.15  Uhr  den
Notruf  gewählt.  Die  Polizei  rückte  daraufhin  mit  mehreren
Einsatzkräften  am  Veranstaltungsort  an.  Ein  Großteil  der
Personen hatte sich bereits entfernt.

Die  Beteiligten,  die  angetroffen  wurden,  zeigten  sich
unkooperativ und wollten sich nicht zum Tathergang äußern. Der
Grund für die körperliche Auseinandersetzung ist daher noch
unklar.  Die  eingesetzten  Polizeibeamten  beendeten  die
Veranstaltung  und  erteilten  mehrere  Platzverweise.  Die
Kriminalpolizei hat die Ermittlungen aufgenommen.

Erste  Solar-Wartehalle  mit
Gründach  im  Stadtgebiet
aufgestellt:  Gleichzeitig
Klima- und Wetterschutz
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Erste  Buswartehalle  mit  Dachbegrünung  und  Solarbeleuchtung
steht an der Straße Am Römerberg in Oberaden.

Die Stadt Bergkamen hat die erste Wartehalle mit Dachbegrünung
aufstellen lassen. Das innovative Buswartehaus, welches nun an
der Straße Am Römerberg in Oberaden steht, verfügt außerdem
über eine solarbetriebene LED-Beleuchtung.

Auf  dem  Dach  der  Wartehalle  wachsen  so  genannte  Sedum-
Pflanzen,  welche  Trockenperioden  gut  überstehen  und  zur
Nektarversorgung von Insekten beitragen. Ein zunächst kleiner,
von vielen aber als zunehmend wichtig erachteter Schritt, um
Insekten und anderen Kleinlebenwesen ein Biotop zu verschaffen
und die Naturflächen in der Stadt zu vergrößern. Zudem sollen
die Dächer Feinstaub filtern, Regenwasser speichern und somit
das Kleinklima in unmittelbarer Umgebung verbessern.

In den nächsten Wochen wird die Bushaltestelle vom städtischen
Bauhof noch mit einer Umpflasterung versehen. Zusätzlich sorgt
die  Errichtung  eine  Abstellfläche  mit  Fahrradanlehnbügeln
dafür, den Standort noch attraktiver für die Nutzung des ÖPNV
zu machen.

Bei diesem einen Wartehaus wird es nicht bleiben. Die Stadt
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Bergkamen  plant  in  nächster  Zeit  an  zunächst  10  weiteren
Standorten  im  Stadtgebiet  derartige  Buswartehallen
aufzustellen. Unter anderem werden die Haltestellen „An der
Bummannsburg“ in Rünthe,  „Zum Oberdorf“ an der Lünener Straße
und  die  Haltestelle  „Hansemannstraße“  in  Weddinghofen  mit
neuen Wartehallen und Fahrradabstellflächen ausgestattet. So
werden in den nächsten Jahren rund 250.000 € in die Aufwertung
der Bushaltestellen fließen.

DHL  beliefert  im
Logistikcenter A2 IKEA-Kunden
mit 350 Mitarbeiter*innen und
vielen Robotern
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Kommissionierung der Sendungen für die IKEA-Kunden. Fotos: DHL

DHL  Supply  Chain,  der  auf  Kontraktlogistik  spezialisierte
Bereich von Deutsche Post DHL Group, nimmt in Bergkamen ein
neues,  hochautomatisiertes  Fulfillment  Center  für  seinen
Kunden  IKEA  in  Betrieb.  Mit  dem  hochmodernen  Standort
unterstützt  DHL  den  Einrichtungskonzern  bei  der  Abwicklung
seines stark wachsenden B2C-Online-Geschäfts in Deutschland.
Das allgemeine Wachstum des e-Commerce-Geschäfts wurde durch
die  COVID-19-Pandemie  erheblich  angekurbelt,  so  dass  IKEA
dringenden  Bedarf  sah,  die  benötigten  B2C-Fulfillment-
Kapazitäten zu erweitern.

Die Multi-Customer-Site in Bergkamen verfügt über insgesamt

40.000 m2 Lagerfläche und ist Teil des benachbarten DHL Supply
Chain  Campus  Unna,  der  weniger  als  10  km  entfernt  liegt.

Künftig  werden  allein  für  IKEA  20.000  m2  Lagerfläche  zur
Verfügung stehen. Rund 350 Beschäftigte werden am Standort
Bergkamen im Drei-Schicht-Betrieb an sechs Tagen in der Woche
für den Kunden tätig sein.
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Ende Juni wird die operative Abwicklung für IKEA vollständig
in Betrieb sein. Dann werden dort durchschnittlich 8.000 Stock
Keeping  Units  (SKUs  =  Lagereinheit,  die  alle  identischen
Artikel einer bestimmten Produktvariante umfasst) verarbeitet.
Insgesamt kann der Bestand vor Ort auf bis zu 11.000 SKUs
aufgestockt werden.

Rainer  Haag,  Chief
Executive  Officer  DHL
Supply Chain Germany & Alps
bei  der  Eröffnung  im
Bergkamener Logistikcenter.

Einige Waren sind empfindlich und bedürfen einer speziellen
Verpackung. Hierfür stehen spezielle Verpackungsmaschinen zur
Verfügung. Die Automatisierung, die am Standort Bergkamen zum
Einsatz kommt, wird in Deutschland erstmalig in dieser Form
und  Komplexität  eingesetzt.  So  werden  für  eine  besonders
effektive  Kommissionierung  komplexe
Fördertechnikautomatisierungen mit Robotik-Lösungen der Firma
Locus  kombiniert  und  mit  sogenannten  Packsize-Maschinen
ergänzt. Das System nutzt einen kubistischen Algorithmus zur
Berechnung  der  idealen  Verpackungsgröße.  Dadurch  können
Packmaterial,  Füllmaterial  und  Volumengewicht  signifikant
reduziert werden.

„Für DHL Supply Chain ist diese Implementierung ein weiterer
wichtiger  Baustein  bei  der  konsequenten  Expansion  im  e-
Commerce-Bereich,  einem  unserer  strategischen
Wachstumssektoren,  sowie  bei  der  Fortführung  unserer
kommerziellen Automatisierungs- und Digitalisierungsstrategie
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zur kontinuierlichen Verbesserung im operativen Betrieb“, so
Rainer Haag, Chief Executive Officer DHL Supply Chain Germany
& Alps.

„Dank  der  Locus-Roboter  werden  unsere  Mitarbeiterinnen  und
Mitarbeiter  im  Lager  aufgrund  kürzerer  Laufwege  deutlich
entlastet und somit die Effektivität im Pick-Bereich deutlich
erhöht.  Im  Zusammenspiel  mit  den  vor  Ort  tätigen
Mitarbeiterinnen  und  Mitarbeitern  erhöht  das  System  die
Bearbeitungsgeschwindigkeit  jeder  einzelnen  Bestellung,
optimiert  die  Arbeitsabläufe  für  die  Beschäftigten  und
verbessert die betriebliche Effizienz“, so Rainer Haag weiter.

Kai  Fuhlrott,  Country  Customer  Fulfilment  Manager  IKEA
Deutschland, sagt: „Der Einzelhandel befindet sich weltweit im
Wandel. Teil dieser Veränderung ist die dauerhaft gewachsene
Bedeutung des Online-Handels. Die sich wandelnden Bedürfnisse
unserer Kundinnen und Kunden stehen dabei im Fokus unserer
Aufmerksamkeit. Wir freuen uns, mit der Inbetriebnahme des
Fulfillment-Standortes  Bergkamen  für  IKEA  Deutschland  einen
weiteren Schritt zu machen, um für unsere Kundinnen und Kunden
zu  jedem  Zeitpunkt  ein  hervorragendes  Einkaufserlebnis  zu
ermöglichen.  Egal,  ob  sie  online  oder  in  unseren
Einrichtungshäusern mit IKEA in Kontakt treten möchten.“ Kai
Fuhlrott fährt fort: „Wir freuen uns, dass wir mit DHL Supply
Chain einen neuen, kompetenten Partner gefunden haben, der uns
neue  Lösungswege  aufzeigt  und  uns  in  kurzer  Zeit  eine
hochkomplexe, maßgeschneiderte Fulfillment-Lösung am Standort
Bergkamen etabliert hat.“

„Die Zusammenarbeit zweier bedeutender und in ihrer Branche
führender  Unternehmen  hier  vor  Ort  bedeutet  ein  Stück
Sicherheit  –  für  die  Stadt  Bergkamen  ebenso  wie  für  die
Mitarbeiterinnen  und  Mitarbeiter.  In  der  heutigen
schnelllebigen Zeit ist das ein gewichtiger Aspekt. Für die
Stadt  Bergkamen  bleibt  der  Logistikpark  A2  eine  richtige
Entscheidung  zur  richtigen  Zeit.  Ich  bin  überzeugt:  Der
Standort hat Potenzial und bietet die Chance, auch weiterhin



vom  Wachstum  der  Logistik  –  dem  deutschlandweit  größten
Wirtschaftsbereich nach der Automobilwirtschaft und dem Handel
– zu profitieren. Die Logistik ist ein starker, wachstums- und
zukunftsorientierter Wirtschaftszweig. Für die Stadt Bergkamen
ist  sie  daher  ein  willkommener  Partner“,  erklärt  Bernd
Schäfer, Bürgermeister der Stadt Bergkamen.

Das DHL-Fulfillmentcenter in Bergkamen.

Abifeier  in  Schwerte  sorgt
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für drei Einsätze und endet
für 19-Jährigen im Gewahrsam
–  zwei  Polizeibeamte  leicht
verletzt
Drei Einsätze, zwei leicht verletzte Polizeibeamte und eine
Ingewahrsamnahme  –  das  ist  die  polizeiliche  Bilanz  einer
Abifeier in der Rohrmeisterei in Schwerte in der Nacht von
Freitag auf Samstag.

Nachdem die Polizei bereits gegen 23.15 und 1.10 Uhr wegen
einer sexuellen Belästigung und wegen eines Hausfriedensbruchs
zu der Veranstaltung gerufen wurde, sorgte gegen 2.15 Uhr ein
19-jähriger Schwerter für den dritten Einsatz. Dieser wurde
vom  Sicherheitsdienst  vom  Gelände  verwiesen,  kehrte  aber
mehrfach zurück. Als er einem Mitarbeiter ins Gesicht spuckte,
brachte  ihn  die  Security  zu  Boden  und  hielt  ihn  bis  zum
Eintreffen  alarmierter  Einsatzkräfte  fest.  Dabei  beleidigte
und bedrohte er sowohl den Sicherheitsdienst als auch die
Polizei.

Während  der  Ingewahrsamnahme  leistete  der  19-Jährige
erheblichen  Widerstand  und  verletzte  zwei  Polizeibeamte
leicht. Auf dem Weg ins Gewahrsam der Polizeiwache Unna setzte
der Schwerter seine Beleidigungen und Bedrohungen fort. Ein
mit ihm auf der Dienststelle durchgeführter Atemalkoholtest
ergab  mehr  als  1,2  Promille.  Nach  Einleitung  mehrerer
Strafverfahren  und  erfolgter  Ausnüchterung  wurde  der
Beschuldigte  im  Laufe  des  Tages  entlassen.
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Kamen  Klassik:  Neue
Philharmonie Westfalen spielt
Hits aus den 90er Jahren

Moderne trifft Klassik: Bei der GSW Kamen Klassik verwandelt
sich  der  Parkplatz  der  Konzertaula  in  Kamen  zum  größten
Konzertsaal der Stadt. Die Stadt Kamen lädt gemeinsam mit den
Gemeinschaftsstadtwerken  Kamen,  Bönen,  Bergkamen  (GSW)  zum
großen, kostenlosen Open-Air-Konzert am 25. Juni, ab 19 Uhr,
ein. Unter dem Titel „NPW goes POP: Back to the 90s“ bringt
die  Neue  Philharmonie  Westfalen  unter  der  Leitung  von
Generalmusikdirektor  Rasmus  Baumann  die  besten  Pop-  und
Rocksongs in klassischer Version auf die Bühne.

An  diesem  Abend  taucht  das  Orchester  gemeinsam  mit
internationalen Künstlerinnen und Künstlern tief in die Zeit
der 90er-Jahre ein. Hits von unter anderem Sting, REM, Robbie
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Williams  oder  Oleta  Adams  werden  in  ganz  besonderer,
klassischer  Komposition  ertönen.  Und  natürlich  dürfen  bei
dieser musikalischen Zeitreise die besten Songs aus der Welt
der Boy- und Girl-Bands nicht fehlen.

Die Besucherinnen und Besucher können in diesem Jahr sogar
selbst den Ton angeben. Denn: Die GSW als Hauptsponsor und
Namensgeber  der  Veranstaltung  suchen  den  Wunsch-Hit  des
Publikums. Gemeinsam mit Antenne Unna fragen die GSW: Welchen
Klassiker  aus  den  90er-Jahren  soll  die  Neue  Philharmonie
Westfalen  bei  der  GSW  Kamen  Klassik  spielen?  Zur  Auswahl
stehen:

Lemon Tree von Fools Garden
Angels von Robbie Williams
Cotton Eye Joe von Rednex

Den  Wunsch-Hit  des  Publikums  spielt  die  Neue  Philharmonie
Westfalen dann exklusiv und live bei der GSW Kamen Klassik:
ein Klassiker aus den Neunzigern in Klassik-Version. Abstimmen
können die Besucher und alle Interessenten vom 17. bis 24.
Juni  unter  www.gsw-kamen.de  oder  unter  www.antenne-unna.de.
Unter allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern verlosen wir 10 x
4 Freikarten für unsere Bäder.

Der  Eintritt  zur  GSW  Kamen  Klassik  ist  kostenfrei.  Die
Veranstaltung  findet  auf  dem  Parkplatz  der  Konzertaula  in
Kamen statt. Bei schlechter Witterung wird das Event in die
Konzertaula verlegt.

 

 

http://www.gsw-kamen.de/
http://www.antenne-unna.de/


STADTRADELN:  800  Teilnehmer
legten  115.725  Kilometer
zurück
Vom 7. bis 27. Mai 2022 beteiligte sich Bergkamen zum 5. Mal
an  der  Kampagne  „STADTRADELN“  des  Klima-Bündnis.  Bergkamen
konnte wiederholt ein neues Bestergebnis erzielen. Insgesamt
legten 800 Radelnde, davon 40 Teams und 19 Mitglieder des
Kommunalparlamentes,  115.725  Kilometer  zurück  und  vermieden
damit rund 17.000 kg CO2. Das sind im Vergleich rund 47.000
Kilometer und 7.000 kg CO2 mehr zum letzten Jahr.

Am Freitag zeichnete der stellvertretende Bürgermeister Marco
Morten  Pufke  die  besten  Bergkamener  Teams  und
Einzelfahrer*innen im Rahmen einer feierlichen Siegerehrung im
Schützen- und Heimathaus aus.

2022 haben in den neun Auszeichnungskategorien gewonnen:

Die „besten“ Einzelfahrer*innen

Mit den meisten Gesamtkilometern

Platz 1:

Christian Kruthoff (Team „ADFC Bergkamen“)

2.022 km geradelt, dabei 311,4 kg CO2-Emissionen vermieden

Preis: Wellness Urlaub für 2 Personen 

Platz 2:

Philipp Hatcher (Team „Prima Klima“)

1.798 km geradelt, dabei 276,9 kg CO2-Emissionen vermieden

Preis: Einkaufsgutschein Kaufhaus Schnückel im Wert von 150 €
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Platz 3:

Martin Lehmann (Team „Prima Klima“)

1.452 km geradelt, dabei 223,6 kg CO2-Emissionen vermieden

Preis:  Bergkamener  Fahrradtrikot  und  Satteltasche
„Stadtradeln“

 

Das „fahrradaktivste“ Team (ab 11 Temmitglieder)

Mit den meisten Gesamtkilometern

Team „Prima Klima“,

22.092 km geradelt, dabei 3.402,2 kg Co2-Emissionen vermieden

Preis: Preisgeld in Höhe von 250 €

Das „radelaktivste“ Team (ab 11 Teammitglieder)

Mit den meisten geradelten Kilometern je Teammitglied

Team „ADFC Bergkamen“

437 km je Teammitglied geradelt, dabei 1.415 kg CO2-Emissionen
vermieden

Gesamtkilometer: 9.191 km

Preis: Rewe-Gutschein im Wert von 200 €

Das „fahrradaktivste“ Team (bis 10 Teammitglieder)

Mit den meisten Gesamtkilometern

Team „SGV Oberaden“,

3.224 km geradelt, dabei 496,6 kg Co2-Emissionen vermieden

Preis: Restaurantgutschein im Wert von 100 €



 

Das „radelaktivste“ Team (bis 10 Teammitglieder)

Mit den meisten geradelten Kilometern je Teammitglied

Team „SPD Bergkamen“

361 km je Teammitglied geradelt, dabei 278 kg CO2-Emissionen
vermieden

Gesamtkilometer: 1.805 km

Preis: Restaurantgutschein im Wert von 100 €

Die „fahrradaktivste“ Schule

Mit den meisten Gesamtkilometern

Städtisches Gymnasium Bergkamen

20.318 km geradelt, dabei 3.129,1 kg Co2-Emissionen vermieden

Preis:  Preisgeld  in  Höhe  von  250  €  –  gesponsert  von  der
Sparkasse              Bergkamen-Bönen

Die „fahrradaktivste“ Schulklasse

Mit den meisten Gesamtkilometern

Klasse 5c, Städtisches Gymnasium

2.575 km geradelt, dabei 396,6 kg CO2-Emission vermieden

Preis: Preisgeld in Höhe von 150 € – gesponsert von der GSW

Die „fahrradaktivste“ Familie

Mit den meisten Gesamtkilometern

Team „ Greenbike“

1.281 km geradelt, dabei 197,4 kg CO2-Emission vermieden



Preis: Restaurantgutschein im Wert von 100 €

Das „radelaktivste“ Familie

Mit den meisten geradelten Kilometern je Teammitglied

Team „Anton und Jimmy“

444 km je Teammitglied geradelt, dabei 136,8 kg CO2-Emissionen
vermieden

Gesamtkilometer: 888 km

Preis: Familienkarte Solebad Werne + Restaurantgutschein im
Wert von 100 €

Bundesweit liegt Bergkamen derzeit auf dem 181. Platz. Es
beteiligten sich bislang 2.454 Kommunen und 430.846 Radelnde
an dieser Kampagne – zurückgelegt wurden 75.224.544 Kilometer
(Stand 15.06.2022). Das Klima-Bündnis nimmt jedoch noch bis
September  Anmeldungen  von  Kommunen  entgegen  und  gibt  im
November  die  Gewinnerkommune(n)  bekannt.  Es  bleibt  also
spannend!

 


